

## KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT, atas rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini. Shalawat beserta salam semoga selalu tercurah limpah pada baginda kita Nabi Muhammad SAW. Semoga di akhirat kelak kita mendapatkan *syafaatul uzma* darinya aamiin.

Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas segala bantuan, dukungan, dan arahan yang diberikan kepada saya dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Tanpa bantuan dan dukungan dari semua pihak, saya mungkin tidak dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik. Dalam penyusunan tugas akhir ini penulis tidak terlepas dari bimbingan yang diberikan oleh Dr. Hj Rina Nuryati, Ir., M.P sebagai ketua komisi pembimbing serta Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Dr. Dedi Djuliansah, Ir., M.P sebagai Anggota dari komisi pembimbing. Hj Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si selaku Ketua Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, serta seluruh Dosen serta Staff yang telah membantu penulis selama menjalani pendidikan di Universitas Siliwangi.

Tak lupa saya haturkan beribu terima kasih kepada orang tua tercinta Bapak Abdul Kodir (Alm) dan Ibunda Maswati serta kakak tersayang Yuyun Sri Wahyuni, S.Si, Reni Rahmawati, S.TP. Terima kasih atas dukungan dan do'a yang diberikan selama proses penyusunan tugas akhir ini.

Kepada Balai Penyuluh Pertanian (BPP) Cibereum penulis ucapkan terimakasih karena telah mendampingi penulis saat melakukan penelitian di Kecamatan Cibereum.

Kemudian penulis mengucapkan banyak terima kasih bagi seluruh Teman-teman Agribisnis Angkatan 2019, yang telah kebersamaan penulis dari awal masuk di Universitas Siliwangi hingga kini.

kepada semuanya penulis ucapkan terima kasih atas segala dukungan, bantuan, dan semangat yang telah diberikan. Penulis merasa sangat beruntung dan

bersyukur memiliki teman-teman seperti kalian yang selalu siap membantu dan mendukung.

Akhir kata, Semoga kita semua selalu diberikan kesehatan, kesuksesan, dan kebahagiaan dalam kehidupan ini. Terima kasih.

Penulis,

Septriana Adriansyah  
195009041